

Schriftliches Grußwort Regionspräsident Steffen Krach – Abi Zukunft Hannover 2024

Die Entscheidung für den richtigen Beruf ist nicht leicht. Durch die unzähligen Möglichkeiten haben Sie die Qual der Wahl. Umso wichtiger ist es, dass Sie sich gut informieren, um herauszufinden, was nicht nur zu Ihren Fähigkeiten passt, sondern was Ihnen auch Spaß machen könnte. Die „Abi Zukunft 2024“- Messe ist dafür der ideale Ort. Ob Unternehmen, Universität oder Freiwilliges Soziales Jahr: Seit über 10 Jahren wird hier das gesamte Spektrum an Möglichkeiten abgebildet.

Wer ins Berufsleben einsteigen will, ist in der Region Hannover auf jeden Fall am richtigen Platz. Rund 80.000 junge Menschen machen hier jedes Jahr ihre Ausbildung oder bereiten sich im Studium auf die spätere Karriere vor. Die gute Nachricht: Fachkräfte werden praktisch in allen Bereichen gesucht! Das heißt für Sie: Sie haben beste Chancen, in Ihrem Traumjob zu landen. Deshalb kann ich Sie nur ermutigen: Nehmen Sie sich die Zeit, um herauszufinden, was passt.

Eins ist mir besonders wichtig: Ob Sie an einer Universität, Hochschule oder einer Berufsbildenden Schule lernen – Sie werden in der Region Hannover vielfältige und erstklassige Angebote finden. Und ich kann Sie nur bestärken: Wählen Sie das aus, was zu Ihnen passt und womit Sie sich wohl fühlen. Sie wissen am besten, was das ist.

Auf der „Abi Zukunft 2024“ gibt es dafür im Gespräch mit den Aussteller*innen, durch Beratungsangebote und Coachings vielfältige Angebote. Sie können mögliche zukünftige Arbeitgeber im direkten Kontakt kennenlernen. Ich bin überzeugt, dass diese Möglichkeiten eine echte Unterstützung auf der Suche nach dem richtigen Beruf sind und deswegen übernehme ich auch in diesem Jahr gerne die Schirmherrschaft.

Nun wünsche ich Ihnen informative Tage, bereichernde Gespräche und das richtige Gespür für die Wahl des künftigen Lebenswegs!

Ihr

Steffen Krach